



Animals

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	If you make the animal angry, walk slowly backwards and avoid making eye contact.	Wenn Sie das Tier wütend machen, gehen Sie langsam rückwärts und vermeiden Sie Augenkontakt.
<input type="checkbox"/>	The classroom had an alphabet wall that showed an animal for each letter.	Das Klassenzimmer hatte eine Buchstabenwand, die für jeden Buchstaben ein Tier zeigte.
<input type="checkbox"/>	The zoo is home to elephants, giraffes, zebra, and various species of antelope and monkey.	Der Zoo ist die Heimat von Elefanten, Giraffen, Zebras und verschiedenen Arten von Antilopen und Affen.
<input type="checkbox"/>	Most vets and cat experts agree that indoor cats live longer, healthier lives.	Die meisten Tierärzte und Katzenexperten sind sich einig, dass Hauskatzen länger und gesünder leben.
<input type="checkbox"/>	Recently, my friend showed me a great place to walk the dog in the park.	Vor kurzem zeigte mir mein Freund einen tollen Ort, um mit dem Hund im Park spazieren zu gehen.
<input type="checkbox"/>	The elephant is the largest vegetarian of all, with a sophisticated social life, affectionately caring for its own.	Der Elefant ist der größte Vegetarier von allen, mit einem anspruchsvollen sozialen Leben, das sich liebevoll um seine eigenen kümmert.
<input type="checkbox"/>	The man left home at two in the morning and rode his horse in the valley.	Der Mann verließ um zwei Uhr morgens das Haus und ritt mit seinem Pferd im Tal.
<input type="checkbox"/>	His works feature a variety of cats like the snow leopard, jaguar, tiger and lion in various settings.	Seine Arbeiten zeigen eine Vielzahl von Katzen wie Schneeleopard, Jaguar, Tiger und Löwe in verschiedenen Umgebungen.
<input type="checkbox"/>	He scanned the picture of a monkey from an antique biology sketchbook.	Er scannte das Bild eines Affen aus einem antiken Biologie-Skizzenbuch.
<input type="checkbox"/>	The rabbit just hopped over the next row of lettuces and turned to look at the boy.	Das Kaninchen hüpfte einfach über die nächste Salatreihe und drehte sich um, um den Jungen anzusehen.